



当代修辞学

CONTEMPORARY RHETORIC

- 中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
- “中国人文社会科学综合评价AMI” 核心期刊
- 全国中文核心期刊

万方数据

2020

1

目 录

二〇二〇年第一期 (总第 217 期)

■ 互文与修辞

“互文”和“联语”的当代阐释

——兼论“平行处理”和“动态处理” 沈家煊 (1)

■ 文字与修辞

汉语会意字构造与意合表征方式的相承关系 王文斌 柳鑫森 (18)

论字象与修辞

——以《文心雕龙》《〈文心雕龙〉札记》为例 张玉梅 (29)

■ 语篇研究

语言系统的复杂性与语篇功能的体现方式 何 伟 郭笑甜 (39)

辞屏建构的中非往来:《经济学人》中非关系报道话语分析 鞠玉梅 (50)

元话语的语篇调节机制与功能研究 邵长超 (62)

评书流水句的韵律表达 陈玉东 段汝丽 (74)

男尊女卑观念在汉语词汇上的反映管窥 周 荐 杨 娟 (88)

语言推进国家认同何以可能

——第三届国家话语生态研究高峰论坛述评 裴洲司 孙 丹 (94)

版权声明 (38)

Contents

■ Intertextuality and Rhetoric

A Contemporary Interpretation of “Intertext” and “Chain-text” :
On Parallel Processing and Dynamic Processing Shen Jiaxuan (1)

■ Philology and Rhetoric

A Probe into the Inheritance Relationship Between the Construction of Compound
Indicatives and Paratactic Representations in Chinese
..... Wang Wenbin & Liu Xinmiao (18)
A Case Study of the Image of Chinese Characters and Rhetoric on the Notes of Wen
Xin Diao Long Zhang Yumei (29)

■ Discourse Study

Complex Features of Language System and Realizations of Textual Metafunction
..... He Wei & Guo Xiaotian (39)
Discourse Analyses of the News Reports on China-Africa Relationship in The Economist
..... Ju Yumei (50)
The Study on the Form and Function of Metadiscourse Shao Changchao (62)
The Prosodic Expression of Flowing Sentences in Storytelling
..... Chen Yudong & Duan Ruli (74)

The Reflection of Male Superiority Concepts in Chinese Vocabulary
..... Zhou Jian & Yang Juan (88)

"当代修辞学"微信公众号

| 修古今之辞，融中外之思 |



当代修辞学

CONTEMPORARY RHETORIC

双月刊 2020年 第1期 总217期

主管单位 中华人民共和国教育部

主办单位 复旦大学

出版单位 《当代修辞学》编辑部

主 编 祝克懿

编辑部地址 上海复旦大学光华楼西主楼1012室

邮政编码 200433

电 话 (021) 65643814

电子信箱 xiuci@fudan.edu.cn

网 址 <http://xcxx.cbpt.cnki.net>

印 刷 上海华教印务有限公司

国内订阅 全国各地邮局

国外发行 中国国际图书贸易集团有限公司

国内统一连续出版物号 CN31-2043/H

国内邮发代号 4-458

国外发行代号 BM1013

广告许可代号 10011

定价: 12.00元

ISSN 1674-8026



万方数据